
 
                                                                       

 

 

 

 

 

                         

 

                                           

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

  

   

 

                                            

 

 

  

   

イニシエーションスピーチ 

有地京子会員、生澤輝忠会員、伊藤瞳会員 

  柴田和子会員、安井規雄会員 

 

本日の卓話 

① 「日本に来てから」 

今日が最後の日になります。この一年色々ありまし

たが本当に早かったです。 

ロータリー、学校、ホストファミリーのイベントで色々

な経験を積むことが出来ました。 

ロータリーの交換留学制度のおかげで日本の文化

を勉強することが出来ました。大変感謝しています。

皆さんにもメキシコについて興味をもってもらえたら嬉

しいです。 

私は日本に家族を持つことが出来ました。皆さんも

メキシコに家族を持っています。メキシコに来たときは

是非連絡をください。 

この一年、本当に楽しかったです。この留学に満足

して帰ることが出来ます。 

本当に皆さん、有難うございました。 

 

② 加茂佳彦会員 イニシエーションスピーチ 

５月から入会しました加茂です。職業は外交官でし

た。３９年在職中、２０余年あまり海外にいました。ダッ

カ、タイ、カナダ、ミャンマー、フィンランド、ハワイ、テ

キサス、ＵＡＥの八カ国に勤務していました。 

マリファーさんに敬意を表してテキサスはヒューストン 
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のお話を少ししたいと思います。ヒューストンとい

えばＮＡＳＡ、宇宙飛行士を思い浮かべる人が

多いと思いますが、もともとはテキサスはメキシコ

領でありました。しかし革命により１８３６年テキサ

ス独立、１８４５年、アメリカに編入しました。 

今ではトランプ大統領は不法移民を防ぐため壁

を作るとか言ってますが昔とは立場が逆だったと

いう歴史は本当に皮肉なものです。これからも

南米、中米からの人口の圧力の前ではいくら壁

を作ったとしても人口の流入は防げないのでは

ないかと私は思います。 

～前回の例会～ 

① マリファーさん（青少年交換学生 来日生） 

「日本に来てから」 

② 加茂佳彦会員 イニシエーションスピーチ 

 

 

マリファーさんお元気で 

  

  

ガバナー賞受賞おめでとうございます 

インターンシップの感謝状贈呈おめでとうございます 

江山会員、入会おめでとうございます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回８月１日（火）は、イニシエーションスピーチ

です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

村木 茂 先週欠席して失礼しました。これからしっかりやら 

させて頂きますので宜しくお願いします。 

○会長報告 
・ 先週、２年１度開催される水素に関する比較的大
きな世界会議に出席するため、チェコのプラハに
行ってきました。私の会社は内閣府関係でやって
いる水素関係の仕事がありましてプレゼンテーンシ
ョンをして参りました。 

出席者は５００人で、そのうち８０名が日本人でした。
ドイツ人も多かったように見えました。日本、ドイツと
も水素エネルギーに関心が高いのではないでしょ
うか。 

プラハは行った季節も良かったのか大変綺麗な街
で是非１度は訪れてみては良いのではないかと思
います。余談ですがビール、ワイン等アルコールが
非常に安く、たくさんのワインを飲んできました。 

 
〇幹事報告 

今週は、特にありません。 
 
〇委員会報告 

・社会奉仕委員会より – 丸山 委員長 
港区環境リサイクル支援部が行う「小・中学生の環
境に関する自主研究」に協力することになり挨拶に
行き、港区主催の事業者向け省エネルギーセミナ
ーへの出席を依頼されました。 
 

・クラブ奉仕委員会より – 坂本 委員長 
   今期の会長の基本方針は、みんなで楽しもう充実

したクラブライフとなっております。このお手伝いを
させていただくのが当委員会でございまして、今月
２０日、第一回の会合を開催いたします。この会合
は親睦委員会も合同で開催いたします。合計２０名
のメンバーが参加いたします。来週のどんな事を決
めたか発表したいと思います。宜しくお願いいたし
ます。 

■７月１８日例会プログラム 
1．点鐘 
2．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～2７番」 
3．新会員のご紹介 
4．インターシップ感謝状の贈呈 
5．地区より前年度ガバナー賞（２件）の授与 
６.会長報告 
７..卓話  
８.点鐘 

 
■出席報告 

7 月 18 日出席者 4５ 名 ビジター０名  
                         出席率６８％ 
7 月１１日出席者４０名 メーキャップ１０名 計５０名 
会員数６８名 出席対象者６５名 修正出席率８０％ 

第 １４９６回 例 会 報 告  

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 28 番 」
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インターンシップ感謝状受贈おめでとうございます 

 

大塚祐司会員、村木茂会員、木村奈美枝会員 

松井秀文会員、小山正之様、安井規雄会員 

 

長尾正平前会長 

前年度ガバナー賞受賞おめでとうございます 

 

 「柿崎棚田支援プロジェクト」 

 「カンボジア・バイヨン中学校へ机と椅子の寄贈」 


